Cliquez ici pour afficher ce mail dans votre navigateur.



A Paris, le 10 septembre 2018

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Suite au communiqué de presse émanant du Premier Ministre ce midi, le CNOSF souhaite exprimer sa satisfaction que les différents messages portés ces derniers temps par le Mouvement Sportif aient été entendus. Il note en particulier le propos consacré aux 1600 postes de Conseillers Techniques Sportifs, l'affirmation de non suppression et la volonté de concertation sur leur mode de gestion.

Le CNOSF souhaite aussi saluer l'action de la nouvelle Ministre et rappeler qu'il s'est résolument engagé dans la rénovation du modèle sportif français de même qu'il est très désireux que les travaux initiés il y a huit mois puissent aboutir, conformément au consensus exprimé par les acteurs concernés. La future agence nationale du sport, plus participative, notamment dans les décisions, devra, pour réussir, bénéficier de financements adaptés.

A cet égard, le CNOSF note une avancée intéressante avec l'idée d'analyser au mieux le sujet des taxes affectées au sport. Il y est d'autant plus favorable que cela permettrait de mettre en valeur l'idée que le sport peut aussi financer le sport.

Il est évident que le Mouvement Sportif partage pleinement l'ambition exprimée par le Président de la République que la France soit très rapidement une Nation sportive.

C'est aussi pour renforcer cette ambition que nous restons mobilisés et souhaitons plus que jamais dire que le sport compte et que, pour qu'il compte encore plus à l'avenir, de par ses valeurs sociétales et économiques, il faut s'appuyer sur sa force vive : le Mouvement Sportif avec ses 106 fédérations, ses 180 000 clubs, ses 3,2 millions de bénévoles, ses 17 millions de pratiquants licenciés et ses 120 000 emplois.

Contact presse :

pressecnosf@cnosf.org 0140782878 0140782955













